

**ABSTRAK****Rita Novianingrum****Analisis Hubungan Fungsi Manajemen Kepala Puskesmas Dengan Cakupan Imunisasi Polio Puskesmas Di Kota Semarang Tahun 2007**

150 halaman + 25 tabel + 8 gambar + 3 lampiran

Cakupan imunisasi polio 4 Puskesmas di Kota Semarang selama 3 tahun terakhir belum menunjukkan keberhasilan dengan melihat pencapaian target cakupan imunisasi. Kondisi demikian memungkinkan untuk dapat terjadinya penyakit polio. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis hubungan fungsi manajemen Kepala Puskesmas dengan cakupan imunisasi polio Puskesmas di Kota Semarang tahun 2007.

Jenis penelitian adalah *observasional* dengan menggunakan pendekatan *cross-sectional*. Jumlah sampel sebanyak 37 responden yaitu merupakan total jumlah Kepala Puskesmas di Kota Semarang tahun 2007. Data dianalisis secara kuantitatif dengan menggunakan uji statistik *Rank-Spearman*.

Hasil penelitian menunjukkan sebagian besar responden melakukan perencanaan, pengorganisasian, penggerakan dan pengawasan dengan baik. Cakupan imunisasi polio 4 di Puskesmas belum semuanya mencapai target ( $\geq 85\%$ ). Fungsi manajemen yang berhubungan dengan cakupan imunisasi polio di Puskesmas adalah perencanaan, pengorganisasian, penggerakan dan pengawasan.

Dalam rangka meningkatkan cakupan imunisasi polio 4 di Puskesmas yang sesuai dengan target ( $\geq 85\%$ ), maka disarankan Dinas Kesehatan Kota Semarang melakukan prioritas pengawasan yang lebih, terutama pada Puskesmas yang cakupan imunisasi polio 4 minimal 3 bulan berturut-turut belum memenuhi target, mengadakan peer review secara berkala, mengalokasikan anggaran secara rutin setiap tahun untuk kegiatan imunisasi di Puskesmas. Kepala Puskesmas tidak menyerahkan sepenuhnya kegiatan imunisasi kepada koordinator imunisasi, menjalin komunikasi yang baik dengan staf, setiap bulan secara rutin mengadakan pertemuan bulanan, setiap tiga bulan sekali mengadakan atau mengikuti pertemuan dengan lintas program dan lintas sektor terkait.

Kata Kunci : Fungsi Manajemen, cakupan imunisasi polio, Kepala Puskesmas di Kota Semarang.

Bibliography : 29 (1987-2007)